

## La foire aux chieuves toujours populaire

L'évènement emblématique de Pierrefitte-ès-Bois, la foire aux chieuves du 1<sup>er</sup> mai, a cette année encore connu une grande affluence dès le milieu de la matinée, et ce malgré une météo maussade.

Organisé par la municipalité conjointement avec les associations locales, l'évènement était l'occasion pour Audrey Ruzza, maire de la commune, d'accueillir plusieurs (ex)élus du territoire dont l'ancien sénateur Jean-Pierre Sueur.

Le bar a repris vie pour cette journée grâce à la mobilisation du syndicat d'initiatives. Des plants, des fleurs et des légumes,

des victuailles et des vêtements, un manège carrousel et bien sûr quelques chèvres, brebis, volailles étaient les invitées de cette foire. Sans oublier une gentille cochonne que les enfants ont pu cajoler.

À l'heure du déjeuner, des frites au restaurant scolaire, revisitées par l'association de parents d'élèves et les enseignantes ont été servies au public. Tout comme les carcalaudes, des escargots très prisés, grâce au travail de la confrérie des escargotiers.

En fin de journée, l'orage a fini par éclater, accélérant les au revoir. Mais pas de doute, la foire aux chieuves reviendra l'année prochaine. ☺



**ANIMAUX.** Chèvres et brebis étaient les stars de la foire.